

Fecha: 22-01-2026  
Medio: El Heraldo Austral  
Supl.: El Heraldo Austral  
Tipo: Noticia general  
Título: Voluntarios de la Tercera Compañía de Bomberos de Puerto Varas se movilizan para apoyar en incendios forestales en La Araucanía

Pág. : 5  
Cm2: 280,0  
VPE: \$ 116.466

Tiraje: 1.500  
Lectoría: 4.500  
Favorabilidad:  No Definida

## Voluntarios de la Tercera Compañía de Bomberos de Puerto Varas se movilizan para apoyar en incendios forestales en La Araucanía

**A** las 21 horas del pasado lunes partieron desde Puerto Montt los primeros vehículos y voluntarios de Bomberos en ser movilizados por el Sistema Nacional de Operaciones para el apoyo en el control de incendios forestales en la Región de La Araucanía.

Como parte de esa fuerza de tarea se unieron siete voluntarios de la Tercera Compañía de Puerto Varas que viajaron en un camión de la compañía al mando de su Capitán, Luis Alamiro Levican.

En su recorrido hacia el norte se fueron sumando unidades

de Llanquihue y Frutillar hasta completar la Fuerza de Tarea de la Provincia de Llanquihue, la que según detalló el comandante del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt (y Comandante coordinador de la Provincia de Llanquihue), Roberto Angulo Alarcón, "está conformada por 43 voluntarios y 8 vehículos".

Los bomberos locales están trabajando en un zona variada en la región de la Araucanía, el pasado martes, por ejemplo, trabajaron mayormente en "Cholchol", siendo reubicados en la jornada de ayer. Atacan desde incendios forestales



y hasta estructurales. La misión fue por 5 días, tres de trabajo y dos de movilización y vuelve este sábado 24. Se espera enviar otra Fuerza de Tarea provincial el día domingo 25.